
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Declaraciones del Consejo de Administración del Racing Club Ferrol  
 
Ferrol, 21 de enero 2025. Ante la escalada de declaraciones e impactos en prensa 
y redes sociales provocados por la reacción del consistorio ferrolano en relación a 
la noticia sobre la posible ubicación de la ciudad deportiva del Racing Club Ferrol, 
y en mitad de la crisis deportiva en la que se encuentra sumido el club, el Consejo 
de Administración del Racing Club Ferrol quiere puntualizar las siguientes 
cuestiones: 
 

• Racing Club y Ferrolterra: El Consejo de Administración no comparte la vi-
sión de un Racing circunscrito al término municipal, ya que para ganar en 
competitividad necesitamos ser más. De hecho, ya el 19,06% de los abona-
dos actuales son de Narón y el 89,70% de los patrocinadores no pertenecen 
al término municipal de Ferrol, diversificación que refleja el interés y el grado 
de penetración que se ha logrado en otros municipios. 
Nuestra aspiración es que el racinguismo crezca dentro y fuera de Ferrol; 
frente a esto, recibimos un mensaje del alcalde calificando a la propiedad 
del club como “gente de fóra”. 
Existen numerosos ejemplos de ciudades deportivas fuera de los términos 
municipales de los propios clubes; sin salir de Galicia, por ejemplo, los otros 
equipos de La Liga, y ello no ha supuesto conflictos entre aficionados, clubes 
y administraciones.  
 

• Financiación de la ciudad deportiva: La ciudad deportiva la paga el Racing 
Club Ferrol SAD. Desde la alcaldía no se dice la realidad y se hace ver que 
es un dinero que da la LFP al club. La realidad es que un préstamo de CVC 
al Racing y que la SAD tiene que devolver. Es decir, que sus accionistas so-
mos los que asumimos el compromiso mientras nos acusan de querer lle-
varnos dinero de Ferrol. 
 

• La inversión de Grupo Élite: No solo no nos hemos llevado un euro de Ferrol, 
sino que hasta la fecha este es el detalle de las aportaciones: 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

• Resultados económicos: En cuanto a los resultados económicos auditados 
desde nuestra llegada al Racing, recordamos los datos presentados en las 
correspondientes juntas generales:  
 

TEMPORADA RESULTADOS 
2017-2018 -124.522,28 € 
2018-2019 -743.247,08 € 
2019-2020 -330.298,08 € 
2020-2021 -1.348.238,45 € 
2021-2022 -1.127.833,89 € 
2022-2023 -2.476.291,86 € 
2023-2024 42.820,00 € 
SUMA -6.107.611,64€ 

 
En este período el club sufrió las graves consecuencias de la COVID19 sin cuotas 
de abonados ni taquillas.  
 
Una vez más queda patente el compromiso de nuestro grupo de “gente de fóra” 
para asumir riesgos y dotar de recursos económicos a la entidad para seguir 
creciendo. 
 

• Terrenos para la ciudad deportiva: La ciudad deportiva es una infraestruc-
tura para mejorar condiciones de trabajo, competir y ganar atractivo para 
técnicos, jugadores, cantera, etc. Desde nuestra llegada ha sido claro obje-
tivo construir la ciudad deportiva del Racing Club Ferrol. La inversión, en su 
primera fase, supera los 6 millones de euros. Para iniciarlo, se han visitado 
y valorado las opciones disponibles desde el 2022: Mouga (propuesta por el 
Concello), Mandia (propiedad particular, acompañados por el alcalde y la 
concejala de Urbanismo), A Carreira (Ministerio de Defensa). Sobre la valora-
ción de cada opción se entregó la correspondiente información al Concello. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

El pasado 11 de diciembre, en reunión con el alcalde en sede municipal, a la 
vista del informe comparativo entregado en la reunión, se nos indica que 
enviará otra propuesta de ubicación próxima al estadio de A Malata, pero 
hasta la fecha no se ha recibido dicha propuesta. El 8 de enero del 2025 se 
envía al alcalde la oferta recibida de Defensa para su conocimiento. Poste-
riormente, el 18 de enero, un particular representando a los diversos propie-
tarios de Mandia se ofrece nuevamente para gestionar la venta con un precio 
por metro cuadrado que iguala al de la oferta de Defensa.  
 

• Nombre del estadio: Con relación a esta cuestión, sorprende el ataque reci-
bido: la Concesión Demanial al Racing Club Ferrol SAD sobre las instalacio-
nes del estadio municipal de A Malata (expediente 2021003276), en el pliego 
de cláusulas administrativas particulares, cláusula decimoséptima, esta-
blece que “la concesión incluye la explotación de los ‘naming right’ de la 
instalación deportiva con la obligación a que se haga con adecuación a la 
normativa publicitaria”. Esto es totalmente compatible con el nombre del 
estadio que el Concello quiera poner. Nos sorprende que se utilice el nombre 
de don Isidro Silveira para buscar enfrentamientos. 

 
• Obras del estadio: Sobre esta cuestión, como es de conocimiento público, 

el retraso en la ejecución de las mismas es visible y supone un grave perjui-
cio para el club, ya que cada partido que se celebra en A Malata supone una 
multa por iluminación. El 20 de febrero de 2024 en el Concello, en reunión 
con el alcalde, concejala de Urbanismo y concejal de Deportes se indica una 
estimación para el comienzo de las obras para diciembre de 2024, respecto 
a iluminación y cubierta. A día de hoy, no han comenzado. 
 

• Patrocinio municipal del Racing temporadas 23-24 y 24-25: Esta cuestión 
también afecta directamente al ámbito municipal y hasta la fecha no se ha 
firmado el convenio, pese a haberse abordado en diferentes reuniones, por 
lo que el Consejo de Administración sigue esperando. El Racing cumple sus 
compromisos y lleva el nombre del Concello en su uniforme. 
 

Grupo Elite (“gente de fóra”), asumió la ilusión y el compromiso de hacer crecer al 
Racing de Ferrol, lo que hasta la fecha ha supuesto importantes desembolsos de 
las personas particulares que lo componen, no de sus empresas. Personas que en 
vez de dedicar su tiempo a su familia, ocio u otras inversiones, invierten sus horas 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

y dinero a un proyecto cuyos resultados económicos se han indicado 
anteriormente, además de acompañar y representar a Ferrol con orgullo y al 
racinguismo por toda la geografía nacional. 
 
Ayer fue un día difícil para el Racing, sumido en una crisis deportiva y buscando 
soluciones, por lo que nos parece completamente inapropiado y desleal el 
momento elegido por el alcalde para sus manifestaciones, sabiendo además que 
hoy día 21 a las 9:00 estaba agendada una reunión en su despacho para abordar 
todos los temas pendientes, reunión que se ha visto aplazada. 
 
La vocación de Grupo Élite es ser un instrumento de desarrollo, crecimiento y 
mejora para el Racing y para Ferrol. El altruismo impera en el Consejo de 
Administración del Racing y nadie cobra en el mismo. Si no se percibe así, no tiene 
sentido nuestra presencia en el proyecto, por lo que nos ponemos a disposición 
del alcalde u otros inversores más capacitados para que recojan el testigo que 
cederemos sin la obtención de beneficio o plusvalías. 
 
 

 

 
 
 

 

 


